



## 22. Sonntag im Jahreskreis

2. September 2018

**Dank:** Anlässlich der Augustsammlung konnte an die Caritas in Linz € 1.275,50 überwiesen werden. Allen Spendern ein herzliches Vergelt`'s Gott.

Ein herzliches Dankeschön auch an alle Spender und Spenderinnen beim Begräbnis von Franz Pöll in Höhe von € 580,- für die Pfarrkirche.

**Monatswallfahrt:** Am Samstag, 8.9., ist um 14.00 Uhr Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim. Sie wird vom Neokatechumenalen Weg zum Thema „Selig ist die, die geglaubt hat“ gestaltet.

**Bergmesse:** Am nächsten Sonntag, 9.9., feiert um 10.30 Uhr beim Gipfelkreuz des Katzensteins Pfarrer Franz Starlinger eine Bergmesse. Bei Schlechtwetter findet der Gottesdienst im Gasthaus Laudachsee statt.

**KFB-Herbstausflug:** Die Kath. Frauenbewegung lädt auch heuer wieder zur Teilnahme am Herbstausflug am Dienstag, 25.9., ein. Das Ziel am Vormittag ist das Schloss Starhemberg, wo wir zur Führung in Museum und Kirche angemeldet sind. Am Nachmittag wandern wir auf Pfarrer Kneipps Spuren durch das Pesenbachtal in Bad Mühlacken. Abfahrt ist um 8.00 Uhr beim Pfarrhof oder um 8.10 Uhr bei der Bushaltestelle Freibad. Der Fahrpreis inkl. Führungen beträgt € 25,- pro Person. Informationen zur Anmeldung bitte Schaukasten, Schriftenstand und Pfarrhomepage entnehmen.